

LACTONA®
Committed to Progress in Dental Health

Gebrauchsanweisung:

Für starke Kalkablagerungen konzentrierte Lösung verwenden. Lactona GP Cleaner einige Minuten einziehen lassen und danach gründlich mit Wasser spülen. Eine kalte verdünnte Lösung in hartnäckigen Fällen eine Nacht eindringen lassen. Im Zweifelsfalle Tupfversuch machen.

Lactona GP Cleaner kann maximal mit 10 Teilen Wasser auf 1 Teil Lactona GP Cleaner verdünnt werden. Schwamm oder weiches Tuch benutzen.

Nicht für inwendige Einnahme. Nicht auf kalkhaltigen Werkstätten, empfindlichen Oberflächen und Lackierung verwenden. Hergestellt für Lactona Corporation von HG-System.



Reizt die Augen und die Haut. Bei Verschlucken sofort ärztlichen Rat einholen und Verpackung oder Etikett vorzeigen. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen.

Reizend

enthält:

nicht ionische Tenside	weniger als 5%
phosphor saure	15-30%

LACTONA®
Committed to Progress in Dental Health

Lactona GP Cleaner

Cleansing liquid
for the dental surgery
Cont. 1 liter

Reiniger für die
zahnärztliche Praxis
Inhalt: 1 Liter

Nr. 56500

LACTONA®
Committed to Progress in Dental Health

Instructions for use:

For heavy lime deposits use concentrated solution. Allow a few minutes for the Lactona GP Cleaner to re-act with the lime or other deposits and then rinse well with water. A cold diluted solution may have to be left overnight to be equally effective. In case of doubt, spot test. Lactona GP Cleaner may be diluted with a maximum of 10 parts water to 1 part Lactona GP Cleaner.

Use sponge or soft cloth. Not to be taken internally. Not to be used on calcareous materials, vulnerable surfaces and paint systems.

Made especially for Lactona Corporation by the makers of HG-system.



Irritating to eyes and skin. If swallowed, seek medical advice immediately and show this container or label. Keep out of reach of children.

Irritating

Contains:

nonionics	less than 5%
phosphoric acid	15-30%